

北加積地区の主な提言等と回答要旨

提言等の項目	H26に開催した「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
① 歩道拡幅	大島新の歩道拡幅について重点要望となっているとのことだが、見通しはどうか。でこぼこになっている部分だけでも直してもらえないのか。	長い間要望をしているところですが、かなり大きな工事になるということで、なかなか採択されない状況です。でこぼこになっている部分については、すぐに修繕するよう要望します。
② 大島新交差点	歩行者用の信号がなく危険である。どこへどのように働きかければ設置されるのか。	歩行者用信号に関しては、町内会から生活環境課へ要望をいただいております。警察へ伝えてあります。信号の設置は市で施工できるものではなく、県の公安委員会が設置を決定しており、市としては要望するしかないのが現状です。
③ 学区の再編成	人口は間違いなく減っていく。市の未来を考えていくにあたり、いずれ学区を再編成する必要がある。市の今の考えを聞かせてほしい。	学区の再編成に関しては今後の問題ではありますが、現在人口増加のための施策を進めているところであり、また、小学校の耐震工事も実施したところでもありますので、当面はこのまましていきたいと思っております。
④ 情報公開	富山市の情報公開室を見学したところ、過去から現在の議事録や予算書等、きちんと整理してあった。それに比べ、滑川市の資料室は不十分であったかと思う。	他市町村のいいところを見習っていききたいと思います。
⑤ 広報	市広報内の予算関係の記事について、滑川市はちょっとわかりにくい。見やすい工夫を。	たしかに他市町村の広報誌を見るとイラストなどを用いてよく工夫されているものがあります。広報についてもいいものを見習っていききたいと思います。
⑥ 栃山交差点	栃山交差点について、大型車両進入禁止となっているところへ大型車両が進入しているのをよく見る。交通規制の看板が見えにくいのではないのか。	すぐに警察へ伝えたいと思います。
⑦ 宮窪東の事故	宮窪東の交差点で2、3か月前に事故があり、歩行者信号が破損した。その信号等の修繕がいつ先日やっと始まったが、対応が遅すぎるのではないのか。	その事故について警察に確認をしていたところ、事故当事者が保険を使って復旧することとなったが、保険会社とのやりとりが上手くいかず、時間がかかったとのことでした。
⑧ 農道損傷	新幹線工事がだいたい終わったかと思うが、工事車両が通った関係で農道が損傷している箇所があるが、鉄道運輸機構に言えばいいのか。請負業者に言えばいいのか。市から言ってもらえるか。	現地を確認し、鉄道運輸機構へ話したいと思っております。
⑨ 滑川オリンピック	滑川オリンピックの概要は。	滑川オリンピックにつきましては、スポーツ・健康の森公園の陸上競技場が完成し、多くの市民の方にご利用いただきたいという思いから開催するものです。詳細な内容については今後実行委員会で決定していきますが、市の今の考えとしては、地区対抗と陸上競技のほか、気軽に来ていただいて施設を歩いてもらったり体操してもらったりできる1日にできたらと思っています。
⑩ 下水道	下水道の普及があまり進んでいないのではないのか。普及率は。	市内の水洗化率につきましては、平成25年度で79.4%、北加積農集については75.9%となっています。年に1回ほど、水洗化のお願いにあがっているのが現状です。
⑪ 児童館	もともとは交流プラザに児童館が入る予定となっており、児童クラブも入る予定があった。しかし結局その計画はなくなり、現在の交流プラザができたわけだが、そういった経緯がちゃんと伝えられているか。	そういった計画があったことは聞いています。予算や面積の関係で児童館が計画から外れていったと聞いています。
⑫ デイサービストレーニング	先日テレビで作業療法士等がトレーニングを行うデイサービスが取り上げられていた。1年がかりで筋力をつけ、デイサービスを利用する必要がなくなり「卒業」する様子が紹介されていた。そのような取り組みが成功すれば、結果として市の財政負担も軽くなるのではないのか。	市内にも筋力トレーニングを行うデイサービス等があり、本人の希望や適性に合わせてやっておられると聞いています。また、介護予防という観点から、今年度から足育の取り組みを始めたいと考えています。